
Amicale du Prieuré 
 

Compte rendu élection bureau 15 juin 2020 
 

Etaient présents:  Cervera José 
   Deschamps J.-Christophe 
   Deschamps Sylviane 
   Dobiala Mathilde 
   Garnaud Pascal 
   Geay Philippe 
   Laval Géraldine 
   Laval J.-Denis 
   Langlois J.-Pierre 
   Le Neillon Cyrille 
   Lesgourgues J.-Baptiste 
   Oudot Agnès 
   Ponceau Denise 
   Rivollet Sébastien 
   Rivollet Violaine 
   Sadji Faouzi 
 

Excusés:   Sophie Cartel 
       J.-François Laurent 
        Souad Froville 
 

Il est rappelé que toutes les bonnes volontés seront appréciées pour apporter du renouveau dans notre 
association et qu’il ne faut pas hésiter à postuler au bureau . 
Election du bureau:  Président: Sébastien Rivollet 
   Président adjoint: J.-Denis Laval 
   Trésorier : Cyrille Le Neillon 
   Trésorier adjoint : Philipe Geay 
   Secrétaire: Denise Ponceau 
   Secrétaire adjointe : Agnès Oudot. 
 

L'Amicale a participé à la confection et la distribution des masques. Cette dynamique participative avec les 
habitants du quartier a été grandement appréciée. 
 
Les adhérents, ne pouvant être obligés de se connecter sur WhatsApp, le procès verbal et les informations 
seront aussi envoyées par mail ou par boîtage dans le quartier. 
 

Prévisions des manifestations: 
 

- Repas de quartier: 20 septembre 2020. 
Barnums, tables et chaises sont réservées à la mairie. Proposition de reconduire le méchoui. Il est évoqué 
l’achat d'un braséro, barbecue, ou plancha pour grillades et autres moments conviviaux … 
- Vide-grenier:Henda l’organisera en septembre avec l'aide de Philippe , Denise et Patrick et Sophie . D'autres 
bénévoles du Comité de Gestion seront sollicités (avis aux volontaires). 
Cyrille réalisera la banderole pour ces 2 manifestations. 
- Halloween: 31 octobre. Informations à destination des résidents dans les mois à venir. Réservez votre soirée! 
- Tarot: cette activité devrait bientôt pouvoir reprendre. Philippe est prêt à donner des cours à ceux qui 
souhaitent apprendre à jouer. Nous espérons vous voir nombreux cette année! Prenez garde , ce chanceux a 
toujours du jeu!! 
 



Questions diverses: 
 

- Problème du panneau d'affichage (bois trop dur pour punaiser les documents d’information): conseils 
seront pris auprès des techniciens de la mairie. Les documents seront plastifiés. Réflexion en cours pour 
acheter une plastifieuse. 
- J.-Christophe propose de refaire le site internet avec Sébastien et Pascal. 
- L’idée d 'un concours photo du quartier avec une petite exposition a séduit tout le monde. 
- Adepte de voile, Jean christophe propose une sortie sur Sanguinet. 
- Le bureau sera habilité à prendre des décisions et faire des achats divers pour 200 euros maximum. 
- Participation citoyenne: J.-Pierre Langlois rappelle la règle qu'il ne fallait que deux référents maximum par 
lotissement. Il est précisé que toutes les informations ont été transmises, à plusieurs reprises, aux forces de 
l'ordre (qui se sont déplacées) et à M. Sabourin. Agnès Oudot nous informe qu'en tant que conseillère 
municipale, elle participera à la Commission Sécurité. 
- Sébastien Rivollet prévoit de prendre un rendez-vous avec Mr De Renty pour reprendre les dossiers en cours 
et demander la réfection de l'allée de la maison de quartier avec balisage du petit pont ...(proposition 
d'Agnès). 
- Une réunion du bureau aura lieu dans la quinzaine pour reprendre contact et poursuivre les actions dans la 
joie et la bonne humeur. 
 

On espère pouvoir se retrouver tous pour un moment d’échange et de convivialité! Toutes les nouvelles idées 
ou suggestions sont les bienvenues. Passez tous un bon été et réservez vos dates!! 
 


